

5年生 海の学習！！

6月3日(月)～4日(火)、5年生は海の学習として渋川青年の家に行きました。さわやかな晴天のもと、子どもたちは、学校ではできない様々な体験をすることができました。渋川青年の家の生活信条「秩序 友情 実践」を意識し、大きく成長することができました。



参観日・PTA人権教育講演会・引き渡し訓練

ありがとうございました！

6月29日(土)、参観日、PTA人権教育講演会、引き渡し訓練を実施しました。多くの方にご参加いただきありがとうございました。本年度の講演会は、川辺復興プロジェクトあるく代表の榎原聡美さん、榎原鈴華さんをお招きしました。演題は、「西日本豪雨災害から学ぶ 災害から命を守るためのポイントとは」ということで、当時の写真やエピソード、クイズを交えながら命を守る大切さについてお話いただきました。この一週間、玉島南小学校では、防災週間として取り組んでおり、全校で防災について考える機会をもつことができました。いつ起こるか分からない災害について学ぶことで、いざというときに備える力を付けたいと思います。当日、榎原さんから、全家庭に「防災おやこ手帳」をいただきました。ぜひ、ご家庭でも話し合ってみてほしいと思います。

